

EL CABALLITO

Otro paso más hacia la creación de la Policía Metropolitana

::::: Nos platican que el secretario de Planeación, Ordenamiento Territorial y Coordinación Metropolitana, **Alejandro Encinas**, junto al jefe de la policía capitalina, **Pablo Vázquez**, acudió a las instalaciones del C5 del Estado de México para sostener un encuentro con el titular de la Secretaría de Seguridad Ciudadana mexicana, **Cristóbal Castañeda**, con lo que arrancaron los trabajos que permitirán crear la Policía Metropolitana, que ha sido un tema que tanto la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, como la gobernadora mexiquense **Del-**



Pablo Vázquez y Cristóbal Castañeda

fina Gómez están impulsando. Ayer, el secretario de Seguridad Ciudadana compartió la foto en redes sociales y dijo que está convencido de que la sinergia y el trabajo conjunto propiciarán mejores resultados ¿Será que el C5 de la CDMX sí se conectará con el del Edomex?

Afinan detalles para la entrega del apoyo a estudiantes

::::: La entrega de los primeros apoyos sociales de la administración de la jefa de Gobierno, **Clara Brugada**, avanza rápido, nos dicen. Nos explican que a un mes de gobierno ya se tiene previsto que en esta semana se den a conocer los pormenores de la ayuda económica que se otorgará a estudiantes universitarios para transporte, una de las promesas de campaña de la mandataria capitalina. Nos cuentan que será este jueves cuando doña Clara anuncie cómo será la entrega de dicho apoyo, para el que se tiene contemplado un presupuesto total de 30 millones 900 mil pesos, que será distribuido a 20 mil jóvenes estudiantes, a quienes se les entregarán mil 500 pesos sólo en lo que resta de 2024.

El voto del PVEM contra la despenalización del aborto

::::: Nos cuentan que sorprendió a varios de los presentes cuando la diputada local del PVEM **Yolanda García** anunció que ella y su bancada votarían en contra de despenalizar por completo el aborto en la CDMX. Nos detallan que más de un legislador alzó la ceja cuando doña Yolanda dijo en las comisiones unidas de Justicia e Igualdad de Género que, a nombre propio y de las y los diputados ecologistas, “vengo a manifestar nuestro voto en contra”. Al finalizar su intervención, nos señalan, la diputada de Morena **Elizabeth Mateos** se apresuró a recordarle que cuando fue presentada la iniciativa varios diputados del PVEM la suscribieron, entre ellos el coordinador **Jesús Sesma**, “a menos que hayan cambiado de opinión”. Esto, nos detallan, sirvió para que doña Yolanda aclarara que su voto en contra es a título personal, pues don Jesús le dio venia para votar este dictamen a conciencia.

